

Das Umweltforum Haßloch präsentiert
im Rahmen der Aktion Autofasten

'SOLARTAXI'

Mit der Sonne um die Erde.

Ein Schweizer auf der Reise um den Globus
in einem Auto der Marke Eigenbau.

#Emissionsfrei

54.000 km in 18 Monaten durch 38 Länder

EINTRITT FREI

Sonntag 22. Februar 2015 im
Diakonissenhaus in der Langgasse 109
in Haßloch

ab 15.00 Uhr Filmvorführung
ab 16.00 Uhr offene Diskussionsrunde
bei Kaffee + Kuchen

Es werden Spenden für Saatgut für
Haßlocher Blühflächen gesammelt.

Eine Zusammenarbeit des



der Protestantischen

Kirchengemeinde und der Gemeinde Haßloch